

軽音楽部 大会結果報告

・1年生大会 グランプリ受賞！

12月18日、専門学校デジタルアーツ仙台において第7回宮城県高等学校対抗バンド合戦1年生大会が行われ、軽音楽部での部内選考を経て出場した1年生バンド・Curiosity（キュリオシティ）が、ウルフルズのコピー「ええねん」を披露しました。コロナウイルスの影響により昨年度に引き続き無観客での実施となりましたが、高い演奏力と本校伝統の熱いライブパフォーマンスを見せ、1年生大会で2年連続となるグランプリを受賞しました。

■ドラム担当 1年5組 長濱 樹（塩竈一中出身）

今回の1年生大会は私達がバンド活動をスタートしてから初めての大会でした。それまでにイベント等の人前で演奏する機会はありましたが、長い期間1曲に集中して取り組むことは今まで経験したことが無かったので、練習から本番までを通して普段以上に多くの大事なことを得られたように思います。その中でも僕が特に今後も大事にしていくべきだなと感じたポイントが主に2つあります。

1つ目は視線とアイコンタクトです。演奏に集中しすぎて視線がドラムの打面に落ち淡々と演奏していることがあったため、打面を見ないで叩いたり、演奏中に他のメンバーとアイコンタクトを取ったりすることを意識し練習に取り組みました。その結果、自分の演奏に余裕が生まれ、それに伴いバンドとしての一体感も増したように感じました。

2つ目は先輩や顧問の先生など様々な人に演奏を見てもらいアドバイスをもらうことです。多くの人から「お客さん目線」でアドバイスを頂き、自分達だけでは気付かなかった部分も改善することができました。

本番では強い緊張はもちろんありましたが、見ている方々に楽しんでもらえるように自分達も1回の演奏を思いきり楽しんで演奏・パフォーマンスができたと思います。これからも今回得られたものを忘れずに改善点を見つけながら練習に励んでいきたいです。

